



「2学年 校外学習～東京駅～」

学年主任 永井 博志

11月7日（金）に東京駅に集合して、駅周辺を起点とし、各学級9班に分かれて活動を行いました。今回は、修学旅行の集合練習も兼ねて行いました。事前学習で、タブレット端末などを使ってお土産を買う場所、見学する場所、昼食をする場所を調べ、話し合って計画をしてきました。当日は、穏やかな天気の中、普段の生活とは全く違った環境の中でも、友達と協力し、計画に沿って見学したり、お土産を買ったりして楽しむことができました。昼食後はビルの屋上から東京駅を走る電車を眺めながら、記念撮影をする場面が見られました。

校外学習では、集合時間やルール・マナー等多くのことを学ぶことができました。今後、今回の経験を生かして自分で計画をして活動できる力を生かし、学校生活を充実させて、修学旅行に繋げてほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、東京駅までの送迎等御協力ありがとうございました。



「自主性と主体性を高めるICT教材の利活用についての研修」

研修副主任 笠田 玲子

高等学校では、令和4年度から年次進行でスマートスクール端末の整備が進められていて、本校でも昨年度から全学年の生徒が一人1台の端末を持つことになりました。それを受け本校では、令和5年度より「ICT教材の利活用」を念頭に、ICT教材を活用した授業展開の検証と改善について校内研修を行っています。月に1回行われる校内研修会では、「自主性と主体性を高める授業実践と効果的な教材活用例」をテーマとして、教科におけるICT教材の利活用について検証しています。夏季休業中に行つた研修では、外部からICT教育の専門家を講師に招き、ICT教材の利活用について講義・演習をしていただきました。

今年度は、ICT教材の利活用をテーマにした3年間の研修のまとめとして、2月12日に実践公開研究会を開催することになりました。他校の先生方にも御参加いただき、今後の研究・実践に生かしていくことを考えております。当日は、実践報告や特別講演に加えて、本校の全教員がICT教材研究の成果等について、右の写真のようなポスターで発表いたします。

今後も研修を重ね、生徒にとってより良い学びが実現できるよう努めてまいります。

☆☆お知らせ☆☆

12月22日（月）に地域清掃があります。軍手とビニール袋を持たせてください。ビニール袋に名前は書かないようお願いいたします。



学校便りは音声でも確認できます。



学校便りの配布時期と学校サイト掲載日は前後する場合があります。